

ART MARTIAUX/ARBITRAGE

LES FICELLES DE L'ARBITRE DE LA JKA DÉVOILÉES

UN stage d'initiation à l'arbitrage JKA, dirigé par Me Ovono Minko, a eu lieu hier au siège de l'Agakado JKA situé au quartier Glass. Ce rendez-vous martial du donner et du recevoir a été supervisé par l'expert mondial Shihan Manvoumbi Mombo Wapatcha. **Nous y reviendrons.**



Photo : D.R.



Photo : Sylla

BOXE/7E JOURNÉE DU CHAMPIONNAT DE L'ESTUAIRE LE SANS-FAUTE DU BC JOHNSON OKOUMÉ

DES 18 combats programmés, samedi dernier à la salle nationale sise au boulevard Bessieux, pour le compte de la septième journée du championnat interclubs de la Ligue de boxe de l'Estuaire, un seul n'a pas eu lieu. Le B.C Johnson Okoumé a réalisé un sans-faute. **Nous y reviendrons.**

FOOTBALL/GABON OIL NATIONAL-FOOT 1

TOUS LES RÉSULTATS DE LA 2E JOURNÉE



Photo : F. M. Mombou

LES rencontres de la 2e levée du "Gabon Oil National-Foot 1 ont donné les résultats suivant : USO/USB : 1-1, Lozospport/AS Dikaki : 2-1, AS Pélican/Stade Migovéen : 1-0, Stade Mandji/Olympique de Mandji FC : 2-0, Missile FC/Akanda FC : 1-2, AO CMS/CF Mounana : 3-1. **Nous y reviendrons.**

LUNDI 4 MARS 2019

Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément



Football/2e journée du Gabon Oil National-Foot 1

Une levée endeuillée !



Photo : James Angelo Loundou

Journée noire pour les joueurs, encadreurs techniques, dirigeants et supporters d'Akanda FC qui, inconsolables, pleurent leur partenaire Herman Tsinga. Lequel, ayant rendu l'âme sur la route de l'hôpital, n'a plus savouré la victoire de son équipe contre Missile FC (2-1), match comptant pour la 2e journée du Gabon Oil National-Foot 1.

Pages 12, 13 & 14

Lucarne

Humilité

EVOQUER à cette place un autre sujet quand survient la mort d'un sportif comme ce fut le cas samedi apparaît, évidemment dérisoire. "L'Union" consacre d'ailleurs l'essentiel de ses pages Sports à ce nouveau drame dans notre pays. De sorte, précisément, que nous pouvons aborder une actualité plus légère.

Là-dessus, c'est ce qu'on appelle un petit coup de moins bien. Samedi, dans le mythique stade de Wembley, Pierre-Emerick Aubameyang a débuté sur le banc le North-London derby face à Tottenham, "l'ennemi juré". Une situation que n'a pas spécialement bien vécu l'attaquant d'Arsenal... canonnier en chef, avec ses 16 buts, de son équipe, tirant la tronche, comme on dit familièrement, à l'échauffement et dans les minutes qui ont suivi le coup

d'envoi de cette belle partie (1-1). C'est que derrière la décision de l'entraîneur Unai Emery, il n'y a, semble-t-il, pas que de la gestion d'effectif. Toujours en course en Ligue Europa, les Gunners enchaînent en effet les matches, à raison d'un tous les trois-quatre jours. Et jeudi, par exemple, ils doivent affronter en 8e de finale aller les Français du Stade Rennais, avant de retrouver ces derniers une semaine plus tard.

Entre ce double rendez-vous, un match de Premier League pour le compte de la 30e journée face à Manchester United, adversaire direct pour une place qualificative en Ligue des champions, revenu à un très bon niveau sous la houlette du Norvégien Ole-Gunnar Solskjaer, ancien du club.

On peut, dans ces conditions, ima-

giner qu'un coach ait besoin de faire de la rotation. D'autant que dans le cas d'Arsenal, Alexandre Lacazette, qui a débuté à la pointe de l'attaque contre les Spurs, sera suspendu à Rennes. Le fait est que le Gabonais tourne à un moins bon régime que lors de la phase aller qui l'a vu aligner, par moments, des statistiques hallucinantes comme marquer six buts sur ses six derniers tirs. Ou se hisser en tête du classement des buteurs du championnat.

Du coup, la réussite est devenue intermittente. Illustration de cette efficacité par à-coups, ce penalty - il est vrai assez généreusement obtenu, à notre sens - repoussé en fin de match par le gardien de Tottenham et de l'équipe de France Hugo Lloris. Certes, cet exercice, nombre de footballeurs parmi les plus grands - de Platini à Maradona, en

passant par Messi - l'ont à un moment raté. Mais la frappe et, même, la course d'élan du buteur d'Arsenal ont paru si peu sûres... Comme si la confiance s'était quelque peu effritée.

C'est peut-être pour lui, le moment d'une petite remise en cause, loin de l'attitude affichée pour sa non-titularisation dans un club, par ailleurs, où les talents offensifs (lui-même, Lacazette, Mkhitarjan, Özil, Iwobi, D. Suarez, Welbeck) ne manquent pas. Le foot étant l'école de l'humilité, on espère évidemment qu'il saura en faire preuve pour rejoindre les Panthères à la veille de leur expédition décisive à Bujumbura le 22 mars.

A cet égard, on va suivre avec intérêt ce lundi soir l'intégralité de l'entretien qu'a accordé à Canal + pour l'émission "Talents d'Afrique" le ca-

pitaine des Panthères du Gabon. L'extrait diffusé à la mi-temps de samedi montre, en tout cas, que la porte demeure ouverte pour autant que soient réunies les conditions de sérieux réclamées, au fond, par tous. Mais peut-on raisonnablement croire que, pour ce match capital, notre pays ne cherche pas à mettre - de la même façon que le font actuellement les autorités burundaises - les meilleurs atouts entre les mains de nos joueurs ?

Quant à Pierre-Emerick Aubameyang, a-t-il vraiment à perdre tant que cela à revenir en sélection ? Il nous semble au contraire que ses escapades parmi les Panthères se sont régulièrement accompagnées de belles performances en club, pendant que des bouderies le précipitaient dans la disette.

M.A.